

Delegiertenversammlung 09.07.2021

Meine Damen und Herren, liebe Ehrenmitglieder, Delegierte,
Herr Bürgermeister Rosengrün.

Liebe Sportfreunde, letztes Jahr am 11 März wurde ich wieder zum
Abteilungsleiter der Ringer gewählt.

Diesen neuen Amtsantritt habe ich mir, ja wir alle komplett anders
vorgestellt. Am 16 März 2020 hat uns die Pandemie überrollt und
das Vereinsleben nahezu stillgelegt. Alle sportlichen
Veranstaltungen im Jahr 2020 wurden abgesagt.

Zum Glück konnten wir unsere 3 Schrottsammlungen unter Hygiene
Maßnahmen durchführen. Herzlichen Dank dafür bei den
Organisatoren und allen Helfern.

Den ganzen Sommer über hat man immer wieder mal versucht das
Training im Freien oder auch mal kurz in der Halle zu starten, doch
immer wieder wurden wir von den steigenden Corona-Zahlen
gestoppt. In vielen Videokonferenzen und Telefonschaltungen
wurde immer wieder mal diskutiert ob und wie man eine
Verbandsrunde starten bzw. durchführen kann.

Hygienekonzepte dafür wurden erstellt aber immer wieder gestoppt.
Die Trainer der Aktiven und Jugendtrainer haben immer wieder
auch Übungseinheiten per Video durchgeführt. Das war für die auch
nicht immer einfach.

Jetzt hoffen wir auf das Jahr 2021 das wir unseren geleibten Sport
wieder ausüben dürfen.

Geplant ist eine Verbandrunde ab dem 09.Oktober zu starten.

Einen Plan dazu findet ihr schon auf Liga.db.

Für 2021 haben wir auch wieder 3 Schrottsammlungen geplant,
zwei davon wurde auch schon wieder sehr erfolgreich durchgeführt.
Dazu haben wir dieses Jahr auch den Rübenlader von den
Pfadfindern übernommen.

Sportlich sind wir vom TSV Ehningen Ringen bei der Jugend und
den Aktiven für alles gerüstet und können, ja werden alle Aktivitäten
wiederaufnehmen.

Bei geplanten Meisterschaften werden auch Ehninger Sportler in
den Sommerferien teilnehmen. Dazu ist ein optimaler
Trainingsbetrieb natürlich sehr wichtig. Da hoffen wir das wir bald
wieder den Ringeranbau voll nutzen können, wenn die
Sanierungsarbeiten abgeschlossen sind.

